

l'album complet. Les épreuves avant la lettre sont tirées à un très petit nombre.

— Un intelligent éditeur de Lyon, M. Meton, rue de la République, a eu la bonne pensée de réunir et de publier, en une brochure de 130 pages, les articles de M. Emmanuel Vingtrinier, parus cette année dans la *Revue du Lyonnais*, sur *Le Théâtre à Lyon au XVIII^e siècle*.

Le nom que porte l'auteur nous interdit d'en faire l'éloge ; mais peut-être pouvons-nous dire que cette brochure a été tirée à très petit nombre et que le succès en est assuré.

— M. Antoine Vachez, docteur en droit, dont les travaux archéologiques sont si connus, a mis en vente, ces jours-ci, chez Auguste Brun, une nouvelle brochure de 35 pages in-8^o : *Châteaux et monuments historiques du département du Rhône*, avec trois eaux-fortes par Séon.

Dans sa préface, M. Vachez s'excuse de n'avoir donné qu'une esquisse de nos principaux monuments. « Ce ne sont, dit-il, que de simples notes empruntées aux documents originaux de notre histoire. » Mais, ajoute-t-il, malgré leur forme sommaire, et bien que ce travail soit fort incomplet, nous l'avons publié, néanmoins, pour conserver quelques-uns des souvenirs de notre histoire locale, en attendant le jour où nous essayerons, peut-être, de retracer un tableau plus complet et plus digne du lecteur, si sa bienveillance accueille favorablement ce modeste essai. »

Si notre consciencieux et sympathique écrivain n'attend que notre bienveillance pour continuer, il peut vite se remettre à l'œuvre. Toute l'adhésion des lecteurs lui est acquise.

— Au mois d'avril dernier, un des meilleurs éditeurs de Paris, M. Isidore Liseux, a publié un très curieux travail de M. E. Révérend du Mesnil, notre collaborateur, ayant pour titre : *La Famille de Molière et ses représentants actuels*, in-8^o de 110 pages. En quinze jours, ce charmant volume, sorti des presses de M. Motteroz, « le roi des imprimeurs de Paris », a été enlevé : aujourd'hui, c'est un livre épuisé et devenu rare : c'était justice, eu égard aux renseignements curieux qu'il renferme et à sa perfection typographique.

On nous annonce que, mettant à profit les loisirs que lui a faits son remplacement comme juge de paix, M. Révérend du Mesnil va très prochainement mettre en vente un nouveau livre sur notre grand poète comique, ayant pour titre : *Les aïeux de Molière à Beauvais*, publié